

Transisi: Awal masuk sekolah yang positif

Panduan untuk membantu keluarga mengisi Pernyataan Pembelajaran dan Pengembangan dalam Masa Transisi

Mengapa awal masuk sekolah yang positif merupakan hal penting?

Awal yang positif di sekolah dapat membantu anak Anda belajar lebih baik dan merasa lebih bahagia saat berpindah dari taman kanak-kanak ke sekolah dan menuju pembelajaran mereka di masa depan. Transisi positif juga membantu kelangsungan pembelajaran dan perkembangan anak Anda, dengan menjadikan pengalaman anak Anda sebelumnya sebagai dasar dan memanfaatkan pengalaman saat ini untuk membantu mereka merasa aman, percaya diri, dan terhubung. Awal yang positif di sekolah juga dapat membantu mereka menjadi lebih tangguh.

Apakah Pernyataan Pembelajaran dan Pengembangan dalam Masa Transisi?

Layanan anak usia dini, sekolah, layanan Penitipan Di Luar Jam Sekolah (OSHC) dan keluarga bekerja sama untuk mendukung pembelajaran dan kesejahteraan anak. Mereka berbagi informasi menggunakan Pernyataan Pembelajaran dan Pengembangan dalam Masa Transisi (TLDS). Layanan anak usia dini menuliskan pernyataan ini untuk setiap anak saat mereka mulai bersekolah.

Pada TLDS terdapat informasi tentang pembelajaran, perkembangan, dan kesejahteraan anak Anda antara layanan anak usia dini dan sekolah. TLDS berisi gambaran ringkas tentang minat, keterampilan, dan kemampuan anak Anda serta mengidentifikasi pendekatan individual dan strategi pengajaran untuk mendukung anak Anda.

TLDS dapat membantu Anda memahami dan mendukung pembelajaran anak Anda saat mereka mulai bersekolah. Informasi dalam TLDS akan membantu guru Foundation mengenal anak Anda dan merencanakan program pengajaran yang sesuai. Jika anak Anda akan masuk OSHC, TLDS juga membantu menjadwalkan waktu mereka di sana.

TLDS berisi informasi pribadi termasuk nama, tanggal ulang tahun dan foto anak Anda, serta nama dan kontak Anda. TLDS juga bisa berisi nama dan rincian kontak tenaga profesional anak usia dini lainnya yang telah mendukung anak Anda.

Salah satu hal yang dapat Anda dan anak Anda lakukan untuk transisi ke kegiatan sekolah sebelum sekolah dimulai adalah dengan berkontribusi pada TLDS.

Bagaimana cara mengakses TLDS anak saya?

Layanan anak usia dini anak Anda akan memberi tautan TLDS Online kepada Anda. TLDS Online adalah cara terbaik untuk menyelesaikan TLDS.

Jika Anda tidak dapat mengakses TLDS secara online, Anda dapat meminta salinan kertasnya.

Bagian TLDS manakah yang harus saya isi?

Bagian 1 dan 1.1 diisi oleh tenaga pendidik anak usia dini anak Anda.

Bagian 1.2 mungkin akan diisi oleh pendidik anak usia dini anak Anda jika anak Anda mengalami keterlambatan perkembangan atau disabilitas. Tenaga profesional lain yang membantu anak Anda mungkin juga akan mengisi bagian ini.

Bagian 2: Anak diisi oleh anak Anda dengan dibantu orang dewasa yang mereka kenal baik. Ini bisa jadi Anda, atau pendidik anak usia dini mereka.

Bagian 3: Keluarga diisi oleh Anda. Masukan Anda sangat penting. Bagian ini berisi pertanyaan yang dapat membantu menjelaskan minat/hobi anak Anda serta masukan dan harapan-harapan Anda terkait anak tersebut di sekolah. Dengan menjawab pertanyaan ini Anda dapat membantu pendidik dan staf OSHC (jika berlaku) menanggapi dan mengerti anak Anda, yang nantinya akan membantu pembelajaran dan perkembangan mereka.

Apa yang terjadi setelah TLDS selesai diisi?

Setelah mengisi TLDS, pendidik anak usia dini akan memberikan salinan lengkapnya pada Anda.

Pendidik anak usia dini juga akan membagikan TLDS yang telah diisi kepada sekolah anak Anda dan layanan OSHC (jika berlaku).

Jika Anda belum yakin sekolah mana yang akan dimasuki anak Anda, maka pendidik anak usia dini Anda akan memberikan salinan TLDS ke-dua kepada Anda. Anda dapat memberikannya ke sekolah saat mendaftarkan anak Anda.

Jika Anda tidak mengisi *Bagian 3: Keluarga*, pendidik anak usia dini anak Anda akan tetap membagikan bagian lain yang telah diisi kepada sekolah dan layanan OSHC (jika berlaku) dan memberikan salinan dari bagian yang diberikan tersebut kepada Anda.

Penelitian dan masukan dari sekolah menunjukkan bahwa dengan berbagi informasi ini Anda dapat mendukung keberhasilan transisi ke sekolah. Jika Anda memilih untuk tidak membagikan TLDS dengan sekolah anak Anda, silakan diskusikan hal ini dengan pendidik anak usia dini anak Anda.

Informasi yang tepat dan aman dapat membantu tenaga profesional pendidikan dan perawatan di Victoria untuk mendapatkan pengetahuan dan informasi yang dibutuhkan untuk menjamin kesejahteraan dan keselamatan anak.

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi <https://www.vic.gov.au/information-sharing-schemes-and-the-maram-framework>

Untuk informasi lebih lanjut

Untuk mempelajari lebih lanjut, kunjungi www.vic.gov.au/transition-school-resources-families

Informasi ini juga tersedia dalam sejumlah bahasa lain di tautan yang sama: www.vic.gov.au/transition-school-resources-families